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COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU BUREAU du CPB BRIDGE 

Jeudi 23 avril 2015 

Ordre du jour : 

 Accueil de la compétition Interclubs du 25-26 avril. 

 Le tournoi individuel du jeudi  7 mai. 

 Soutenance du projet tarifaire saison 2015-2016 devant la commission financière. 

 Tarifs du club pour la saison 2015-2016. 

 Challenge Rennais : réunion le jeudi 4 juin 10h au BCR 

 La fête du Club samedi 20 juin. 

 Campagne « Bridgez-vous bien ». 

 Journée « portes ouvertes » samedi 6 juin : 10h 12h et 14h30 16h30. 

 Prêt des bridgemates  et du boitier à Charles Wagner du vendredi  1 au lundi 4 mai. 

 Matériel : terminer la mise en service des tables neuves. 

 La cloison des toilettes hommes 

 Renforcement du bureau. 

 Fonctionnement de la cafétéria. 

 La bibliothèque : l’inventaire des ouvrages n’est toujours pas réalisé. 

 Questions diverses. 
 

Compte rendu : 

1er point : Accueil de la compétition Interclubs du 25-26 avril. 

Après beaucoup d’appel, nous avons difficilement trouvé 2 personnes pour assurer l’accueil le samedi 25 
avril, quant au dimanche 26 les bénévoles s’étaient spontanément présentés. 

L’ensemble du bureau remercie chaleureusement toutes les personnes  qui se sont portées volontaires 
pour assurer l’accueil. 

Jacques Lecareux déplore que par antipathie ou par incompatibilité avec certains membres du bureau, des 
personnes ne se portent pas volontaires. Ce comportement le met dans une situation stressante, et il ne 
sait pas comment faire fonctionner le club de bridge avec de telles attitudes. 

2eme point : Le tournoi individuel du jeudi 7 mai. 

A ce jour 48 bridgeurs sont inscrits à ce tournoi, il reste donc 12 places à saisir, nous vous rappelons que le 
tournoi prévu pour 15 tables doit impérativement réunir 60 joueurs pas 1 de moins ou de plus. 

3eme point et 4eme point : Soutenance du projet tarifaire saison 2015-2016 devant la commission 
financière. Tarifs du club pour la saison 2015-2016. 

Jacques Lecareux a soutenu, lundi 20 avril, devant la commission financière du Cercle Paul Bert le projet de 
rééquilibrage  de la cotisation au club et des tarifs de l’école de bridge, ainsi que notre budget prévisionnel. 

Notre projet a été bien accueilli, il a obtenu un avis favorable de la part de la commission, nous attendons 
maintenant que le Conseil d’Administration du CPB donne son accord pour que nous puissions le mettre en  
application pour la saison 2015-2016. 

Le comité de la section, la commission financière ayant donné un avis favorable à notre projet, il est fort 
probable que le CA du CPB suive ces avis, auquel cas les tarifs applicables à la rentrée 2015 seraient les 
suivants : 

 Adhésion au CPB bridge 75€ sous réserve d’une stabilité des cotisations au CPB et à la ligue de 
l’enseignement 

 Pour un couple : 140€ 
 Tarif étudiant : 45€ 
 Cours de l’école de bridge 240€/an, quelque soit l’année suivie, non comprise l’adhésion soit 315€ 

au total 
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 Cours de perfectionnement : 100€/an, non comprise l’adhésion. 
 Le droit de table serait de 2.50€ pour les membres du club, attention un carton de 10 tournois = 10 

tournois, le 11ème gratuit disparaitrait. 
 Roy René : 5.20€/tournoi. 

Remarques : 

 tous les participants à un tournoi payeront le droit de table, y compris l’animateur du tournoi. 
 Les élèves de l‘école de bridge, cours ou perfectionnement auront la possibilité d’effectuer le 

règlement en 3 fois 

Droit de table pour les personnes extérieures au club : 

 Tournoi de l’après-midi : 5€ 

 Tournoi du mercredi soir : 4€ 

 Simultané du Roy René : 6€ 

5eme point : Challenge Rennais  

Il se déroulera : 

 le samedi 19 septembre au BCR 
 le dimanche 20 septembre au CPB Bridge. 

Une réunion préparatoire aura lieu le jeudi 4 juin avec le BCR. 

6ème point : la fête du club : samedi 20 juin 

Toute la journée n’est pas encore calée, mais les grandes lignes sont les suivantes : 

 9h30 : accueil par un café accompagné de petites viennoiseries 

 10h : tournoi de bridge court : soit un tournoi/4, soit un tournoi parrainé avec les élèves de l’école de 
bridge nous définirons les modalités de ce tournoi avec Mickaël Deprouw. 

 12h30 : repas rapide le midi : pizza et fruits, à la charge des participants. Nous allons prospecter pour 
trouver un fournisseur de pizza au meilleur rapport qualité/prix. 

 14h : tournoi de régularité traditionnel l’après-midi. 

 19h : repas du soir. 

La participation pour le tournoi et le repas sera comme l’an dernier de 16€. 

7eme point et 8ème point: Campagne « Bridgez-vous bien »-Journée « Portes ouvertes ». 

La FFB organise une campagne de promotion du bridge « Bridgez-vous bien », dans le cadre de cette 
campagne nous nous proposons d’organiser une journée « Portes ouvertes » le samedi 6 juin avec un 
accueil le matin, un repas rapide pris ensemble puis, un accueil l’après midi, vous pouvez d’ores et déjà 
réserver cette date pour participer aux tournois courts de la journée. Les modalités de l’organisation de la 
journée sont encore à affiner. 

Cette campagne nous permettra de promouvoir notre club et son école de bridge, elle se poursuivra par 
une nouvelle journée « portes ouvertes en septembre et une campagne d’affichage et des communiqués 
de presse. 

9eme point : Prêt des bridgemates  et du boitier. 

Suite à une demande d’un membre du club d’emprunter les « Bridgemates » et le boitier de connexion, le 
temps d’un WE pour s’exercer à la manipulation du logiciel « MagicContest », le bureau a majoritairement 
décidé que ce matériel ne pouvait pas être déconnecté de l’ordinateur et sorti du club. 

10me point : Matériel  

Yves Courtais est chargé de terminer la mise en service des tables neuves et, de sélectionner les tables qui 
doivent être mises à la réforme. 

11eme point : Travaux 

Nous souhaiterions voir aboutir la réalisation d’une cloison pour séparer les urinoirs de la partie commune 
et régler le problème des odeurs dans cet espace toilettes. 
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Jacques Lecareux a fait la demande de travaux auprès du CPB, il est chargé de voir où en est cette 
demande. Roland Denais usera de son influence auprès des services techniques de la ville pour accélérer la 
réalisation dès lors que nous serons assurés que la demande soit bien parvenue aux services municipaux. 

 

12eme point : renforcement du bureau. 

Jacques Lecareux évoque la nécessité de renforcer le bureau pour faire face aux tâches à accomplir et 
envisager l’avenir, en préparant de nouveaux membres à remplacer les futurs départs, il vise en priorité le 
sien puisque il a accepté un engagement de 3 ans. 

Lors de l’AG du mois de juin nous soumettrons, aux votes des adhérents, de nouvelles candidatures pour 
que nous puissions démarrer la saison  2015-2016  avec un bureau renforcé. 

13eme point : fonctionnement de la cafétéria 

Jacques Lecareux déplore que la cafétéria ne fonctionne pas d’avantage en autonomie, nous n’avons pas 
encore réussi à en faire un lieu d’échange animé après les tournois. 

14eme point : Bibliothèque du club 

La bibliothèque fonctionne, l’inventaire des livres n’a pas encore été dressé, il devrait être fait dans les 
jours à venir. 

 


